



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Heute gedachte die Hessenwaldschule Samuel Paty mit folgenden Worten:

"Samuel Paty, ein französischer Lehrer, sprach im Unterricht über das demokratische Grundrecht Meinungsfreiheit. Dabei thematisierte er eine Karikatur, die nicht unumstritten ist.

Nur, weil er mit seinen Schülern über das Grundrecht der Meinungsfreiheit diskutierte, wurde Samuel Paty grausam ermordet.

Wir stehen auf und auch ein für die Demokratie und Meinungsfreiheit.

Wir gedenken Samuel Paty eine Minute lang."

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=544&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrexx WCMS